

PIPELINE

2017/7・8月号
NO.2
学生会広報局

皆さん、こんにちは！
PIPELINE 7・8月号です。今年度は、夏休みの前に前期定期試験がありますね。まだまだ暑い日が続きますが、体調管理には気を付けて頑張ってくださいませう。

【前期定期試験】

もう少して夏休みですが、テスト勉強は進んでいますか？7月の終わりから前期定期試験が始まります。

皆さんが楽しみにしている夏休みを満喫出来るよう、今から計画的にテスト勉強をしていきましょう。試験の日程は、7月31日(月)～8月4日(金)までとなっています。

【夏休み】

今年ももうすぐ夏休みがやってきます。今年の夏休みは八月十一日からです。一年生にとっては、高専生活で初めての長期休暇ですね。

それぞれ、部活動やバイトなど、したいことがたくさんあると思います。ただ、夏休みを終える頃、課題という地獄を見ないためにも、早めに取りかかることにしましょう。

【○○ on the stage!!】

今回は、山崎校長先生のご指名で平野先生にインタビューをしてみました！

① お名前と専門を教えてください
平野洋平です。専門は応用言語学という分野の中の、第二言語習得の研究です。

② 趣味はなんですか？

ビリヤードです。以前は休みの日に大会に出たりもしていました。

③ 大切にしていることは何ですか？

1人の時間をある程度もって自分のメンタルをコントロールするようになっています。

④ 何か自慢してください。

幼稚園のとき、はじめてバレエのチャロネートの衣装をくれた人が今の奥さんです♥

⑤ 最後に学生さんにメッセージをお願いします。

人にどう思われているかをあまり気にしすぎずに、どんどん色んなことにチャレンジしてほしい。



↑平野先生ご自慢のビリヤードセット

【熱中症】

最近蒸し暑い日が続いていますが、熱中症予防は出来ていますか？

熱中症を予防するには、水だけでなく、塩分(ナトリウム)と糖分を含んだ水分補給をこまめにすることが効果的です。皆さんも熱中症には気を付けてください！

【ヒアリ】

最近、ヒアリのニュースをよく耳にするようになりましたね。神戸港から始まり、名古屋、大阪でもヒアリが発見されました。特に大阪では、女王アリも発見されています。

ヒアリに噛まれると、最悪の場合死に至ることもあります。まだヒアリが生息している可能性がありますがあるので、最善の注意を払うようにして下さい。

【あとがき】

皆さん、PIPELINE 7・8月号は楽しんで頂けたでしょうか。次回の「○○ on the stage!!」では、平野先生にご指名を受けた先生にインタビューしてまいります。お楽しみに！

それでは、次号でお会いしましょう！